



Mina El Teniente labora al 82 por ciento, tras accidente

Description

Al 82 por ciento de su capacidad labora hoy la mina de cobre chilena El Teniente, luego de autorizarse la reanudación parcial de faenas tras el accidente que costó la vida a seis trabajadores.

De acuerdo con la ministra de Minería, Aurora Williams, en estos momentos están habilitadas ocho de las 12 operaciones en ese yacimiento, el mayor del mundo de su tipo con cuatro mil 500 kilómetros de galerías subterráneas.

Los cuatro sectores restantes se irán abriendo en la medida en que se cumplan los requisitos técnicos y laborales exigidos por los organismos competentes, dijo la titular a la Radio ADN.

El pasado 31 de julio, un derrumbe en El Teniente provocó la muerte de seis operarios y heridas a otros nueve, lo cual ocasionó una profunda conmoción y llevó a las autoridades a decretar tres días de duelo nacional.

Williams expresó que no hay estimado un plazo para recuperar al 100 por ciento las operaciones porque se requieren informes técnicos de las causas que generaron el desplome.

“Hay una afectación a la producción, pero en esto, desde que ocurre el accidente, la primera prioridad la tienen los trabajadores y las trabajadoras”, afirmó.

Equipos técnicos nacionales e internacionales investigan las causas del desastre y una de las hipótesis es que fue provocado por un sismo de magnitud 4,3 ocasionado por la propia actividad minera.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025